
平成29年5月17日

議会報告会で寄せられた意見・要望等について

　本年４月に開催した議会報告会において参加者から寄せられた意見・要望等のうち，重要なもの及び検討する
と回答したもの等について内容を精査した結果，議会として下記の内容で検討，通知していくこととなりました。
なお，個別の意見・要望等の内容は次頁以降に掲載しています。

坂 出 市 議 会

区　　分 内　　容

Ａ 議会全体で検討すべきもの

Ｂ 各所管委員会で検討すべきもの

Ｃ 理事者へ内容を通知するもの



番号 意見・要望等 日時・場所 当日の回答 区分 付記事項

1

　高松は市の広報を月２回出している。それだけ市
のアピールが出来ていると思う。坂出市も広報のあり
方を考えてはどうか。市のアピールの仕方でもあるの
ではないか。

4/17（月）
王越

担当課へ報告し検
討させていただく。

Ｃ

2
　介護支援の中で，介護難民を救う運営協議会を設
置しては。

4/17（月）
西庄

協議していく Ｃ

3
　他市の友人から交流の里おうごしについて問い合
わせがあった。市外，県外在住者に対しての告知等
はどうなっているのか。

4/17（月）
王越

担当課へ，もっとＰ
Ｒするように伝える。

Ｃ

4
　交流の里おうごしについて，エアコンを付けないと
聞いて驚いた。もし暑くて眠れないようなことがあれ
ば，２度と来てくれなくなる。

4/17（月）
王越

担当課へ伝える。 Ｂ

5

　小学生と幼児の２人子供がいる。櫃石は岡山の方
が近い。経済的な事もあるので，坂出市から広域とい
う手続きをしてくれたら児島の保育所に行けるのだ
が。上の子も岡山側の学校に行かせたい。直島は岡
山側にも高松にも行ける。

4/18（火）
島嶼部

持ち帰って検討す
る。

Ｃ

教育民生委員会関係

総務消防委員会関係

1



番号 意見・要望等 日時・場所 当日の回答 区分 付記事項

6

　川津愛児園では，５人が入所待ちと聞く。区域外か
ら入ってくる子供がいるのに，近くに住んでいて何故
近くの保育所に入れないのか。
　できるだけ地元の子は地元へ入れることをまず優
先し，それでも入れない場合は仕方ないと思うが，何
か対策を考えないと，若者が他の街へ逃げてしまう。

4/24（月）
川津

理事者側にしっかり
と伝える。

Ｃ

7
　八幡池の交差点で，循環バスの危険走行を目にし
た。何らかの対策が取れるのであれば申し入れた
い。

4/19（水）
西部

理事者に伝え，委
託先に改善を求め
てもらう。

Ｃ

8
　高松市は循環バスの車内や外に，乗客の意見をす
ぐに投稿できるように投書箱と用紙・筆記具を備えて
いる。坂出もそうして欲しい。

4/19（水）
西部

参考にする。 Ｃ

9

　高齢者の交通安全対策として，堺市では，講習を
受けた高齢者に対し，ヘルメットを買う際に2,000円
の補助をしている。坂出は高齢者の交通安全意識が
低い。交通安全講習会等を実施する意思があるかど
うか確認したい。あるいは地区の老人会等の際に講
習会を開くとかできないか。

4/19（水）
林田

市側に対してどう考
えているかを問い
合わせして検討し
ていく。

Ｃ

10

　県知事が交通死亡事故多発警報を発信している
が，何らかの対応を取っているのか。
　例えば，坂出駅から高架下を通って八十場駅のあ
たりまでを追い越し禁止にしてはどうか。

4/20（木）
金山

公安委員会の所管
になる。共働課とも
協議する。

Ｃ

市民建設委員会関係

教育民生委員会関係

2



番号 意見・要望等 日時・場所 当日の回答 区分 付記事項

11

　長柄ダムが整備されるとかなり大きいものとなり，ま
た自然放流となるようである。そうなると府中湖に流
れ込む量が増えてくることになるが，府中ダムは防災
設備等を目的にしていないので心配。長柄ダムの再
開発事業が実現した際には，市から府中ダムの安全
安心に対する申請をしてもらいたい。

4/20（木）
府中

持ち帰って検討す
る。

Ｂ

12

　不燃物のごみの置き場の問題について，今道路に
集めているが，ごみが他の家にもたれかかってもい
けないので，囲いを自家用車に積んで運んでいる
が，いつまででもできない。市としての対策は。

4/22（土）
東部

持ち帰って検討し，
後日答弁する。

Ｃ

市民建設委員会関係

3


